

Anfrage Nr.: 0062/2010/FZ
Anfrage von: Stadträtin Spinnler
Anfragedatum: 02.12.2010

Betreff:

Wintersportkonzept

Schriftliche Frage:

Der Winter ist gekommen, und jede Menge Wintersportfreunde werden am kommenden Wochenende (= erstes Dezember-Wochenende) zum Kohlhof fahren wollen. Da es letztes Jahr durch Falschparker zum Verkehrschaos kam und auch viele RNV-Fahrgäste im Linienbus davon betroffen waren, wurde Verbesserung versprochen.

Ist bereits am kommenden Sonntag für die Verbindung Bismarckplatz-Kohlhof mit Zusatzbussen zu rechnen, damit zwischen 12 und 18 Uhr ein 10-Minuten-Takt angeboten werden kann?

Antwort:

Der Rodelbus wurde am ersten Dezember-Wochenende eingesetzt, als durch die gute Schneelage der Wintersportbetrieb am Kohlhof einsetzte.

In Absprache mit der RNV wird jeweils kurzfristig entschieden, ob der Rodelbus angeboten wird; wegen der schlechten Schneelage ist der Bus zum Beispiel am zweiten Wochenende nicht gefahren.